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Guillermo Alvira mandatario de la población, aludió que en su municipio hay más de 
20.000 habitantes y no 13.500 como se dio a conocer en el último censo. 

http://www.ecosdelcombeima.com/


 

El alcalde del municipio de San Luis, Guillermo Alvira aseguró que según 
el último censo del Dane le redujeron la población “estuve con el director 
del Dane, porque San Luis en el 2005 tenía una población de 19.500. En 

el censo del año pasado San Luis quedó en 13.500 habitantes”.  

Alvira manifestó “la preocupación mía fue que al tener 13.500 habitantes 
nos va a bajar el recurso que nos llega del gobierno nacional al municipio 

y por muchos factores vamos a ser perjudicados”. 

Frente a esta situación, visitó la capital de la República con el fin de aclarar 
la situación ante el director de la entidad, Juan Daniel Oviedo teniendo en 
cuenta que la población en el 2005, la cual según él funcionario no sirve 

de nada.  

El mandatario indicó que el Oviedo director del Dane, “dijo que no, el censo 
era mentiroso y que no servía además que era sofisma de distracción, fue 
lo que me explicó con ese censo no se podía hacer nada”, expresó.  

Además, el funcionario le reveló que el municipio en un 60% no tiene 
energía a lo que el mandatario de la población indicó que “es mentira San 
Luis yo creo que es de los únicos municipios que tiene el 100% de la 
cobertura eléctrica. Fui a Celsia a me diera la cifra de cuentas viviendo 
están prestando el servicio y tenemos más de 5.000 viviendas en el 

municipio, eso fácilmente son más de 20.000 habitantes en el municipio”. 

Po último, ante el impacto en el municipio “eso es una problemática muy 
grande en el departamento porque nos van a reducir sustancialmente los 
recursos, no ha llegado el Conpes del 2020 y yo creo que los recursos del 

municipio nos van a afectar en 40%” concluyó. 
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